

10
mai

Une journée
sur le terrain pour échanger
Journée n°10
Gestel, Bannalec, Quimperlé, Hennebont



Cette journée est plus longue que les autres car elle est dédiée à la mobilité.
Les déplacements entre les villes sont dépendants des horaires du TER.



Début de la journée **8h30** et fin de la journée **19h15**



Habitat

GESTEL : la résidence Quai Orient, gérée par Espacil bénéficie de prestations qualitatives en termes d'équipements et d'innovation sociale

Sur l'innovation sociale, c'est notamment la présence dans chaque immeuble d'un logement « hippocampe ». Dédié aux parents solos, il propose un espace de 5 m² supplémentaire conçu pour l'accueil, sur une courte durée, dans de bonnes conditions de leurs enfants dans un vrai espace nuit.



Énergie

BANNALEC : la chaufferie bois de Bannalec, un bel exemple de développement de la filière Bois Énergie sur le territoire

Le réseau de chaleur, créé en 2018, dessert des équipements publics proches les uns des autres : deux écoles, un collège, la mairie et l'Ehpad. Le bois, pour l'essentiel d'origine bocagère et forestière, valorise les ressources locales et offre une indépendance énergétique. Il est livré par la Société Coopérative d'Intérêt Collectif Énergie Bois Sud Cornouaille.



13h00 / Repas – Restaurant Villa Anaurot Quimperlé



Équipement Accès aux droits

QUIMPERLÉ : des services publics à visage humain plus près des usagers, la récente Maison France Services vise à atténuer le fossé creusé par la dématérialisation des services publics

Santé, famille, retraite, droit, logement, impôt, recherche d'emploi, services jeunesse, accompagnement au numérique : ses agents accompagnent les habitants de Quimperlé Communauté dans leur démarches administratives du quotidien au sein d'un guichet unique. Géographiquement situé à l'espace Kerjégu, elle s'ajoute aux structures d'accompagnement existantes de CCAS et CDAS, épicerie solidaire et médiathèque.



Nouveaux lieux économiques

HENNEBONT : l'ancien Hôtel de la Gare transformé en tiers lieu conçu et géré par la coopérative « Tavarn Ty Gar »

Tandis que l'Hôtel de la Gare en chantier se prépare à accueillir dans un nouveau lieu un restaurant inclusif, un café de quartier, des logements de transition et des salles de réunions, la gare d'Hennebont, en face, va retrouver ses lettres de noblesse grâce à ce projet : accueil en gare, informations pour les voyageurs, services... mais aussi des bureaux partagés et des espaces vélo.



Goûter pour poursuivre les échanges – Hennebont

Programme sous réserve de modifications **Contacts AudéLor**

Marie-Julie DUPONT-BOUCHER - 06 28 69 03 63 | Laurence DEBACQ - 06 15 04 11 64